



Il Coccolino überrascht die Nachbarschaftshilfe in der Au

Heute durfte ich mit Unterstützung von [@berninanaehmaschinen](#) eine weitere gespendete B 325 an Renate Schnüchel von der Nachbarschaftshilfe in der Au e. V. übergeben. Sie und Ihre ehrenamtlichen KollegInnen engagieren sich in der Au und angrenzenden Stadtteilen mit viel Leidenschaft und Herzblut für Menschen in Notlagen.

Zusätzlich bietet der Verein u. a. ein stetig wachsendes Kursprogramm für Erwachsene, darunter auch Nähkurse, an. Hierfür hat Renate Schnüchel im Laufe der Jahre die eine oder andere Spende gesammelt, um den Kursraum nach und nach mit Maschinen und Zubehör ausstatten zu können. Doch natürlich gibt es viel mehr interessierte Kreative als Nähplätze. So habe ich sofort an sie gedacht und die Nachbarschaftshilfe in der Au e. V. für diese großartige Aktion nominiert.

Sehr groß war die Freude, dass der Verein zu den 10 Glücklichen gehört, die eine BERNINA B 325 im Wert von 1.099 EUR ab sofort ihr Eigen nennen dürfen! „Ich bin sprachlos und freue mich riesig, dass Sie an uns gedacht haben!“, bedankt sich Renate Schnüchel für diese tolle Überraschung!

Damit es gleich mit dem Nähen losgehen kann, beteiligt sich der Garnhersteller [@mettler_thread](#) zusätzlich mit einem großen Paket mit über 100 bunten Rollen Garn als Spende. Und von Il Coccolino gibt es mehr als 10 Meter bunte Stoffe!

Die Übergabe der Nähmaschinen-, Garn- und Stoffspende fand heute bei Il Coccolino statt. Im Nähkursraum der Nachbarschaftshilfe lagern die Weihnachtsgeschenke für die Bedürftigen, die Renate Schnüchel mit Ihrem Team seit Wochen für all ihre Schützlinge besorgt und verpackt.

Meine Bewunderung für dieses großartige Ehrenamt, das in den nächsten Tagen viele leuchtende Augen zaubern wird!

Mit der neuen Nähmaschine wünsche ich ganz viel Spaß und bedanke mich nochmals herzlich bei meinen beiden Kooperationspartnern [@berninanaehmaschinen](#) und [@mettler_thread](#) von ganzem Herzen!

[#ilcoccolino](#) [#berninanähmaschinen](#) [#bernina](#) [#meinebernina](#) [#mettler](#) [#mettlerandme](#)
[#meandmettler](#) [#nähmaschinen spende](#) [#nachbarschaftshilfe](#) [#nachbarschaftshilfe in der au](#)
[#helfenmachtglücklich](#) [#helfenmachtspass](#) [#nähkursmünchen](#) [#nähmaschinemünchen](#) [#charity](#)
[#meinebernina](#)

@Ilcoccolino by Instagram



ilcocolino • Folgen



ilcocolino Heute durfte ich mit Unterstützung von @berinanaehmaschinen eine weitere gespendete B 325 an Renate Schnüchel von der Nachbarschaftshilfe in der Au e. V. übergeben. Sie und Ihre ehrenamtlichen KollegInnen engagieren sich in der Au und angrenzenden Stadtteilen mit viel Leidenschaft und Herzblut für Menschen in Notlagen.

Zusätzlich bietet der Verein u. a. ein stetig wachsendes Kursprogramm für Erwachsene, darunter auch Nähkurse, an. Hierfür hat Renate Schnüchel im Laufe der Jahre die eine oder andere Spende gesammelt, um den Kursraum nach und nach mit Maschinen und Zubehör ausstatten zu können. Doch natürlich gibt es viel mehr interessierte Kreative als Nähplätze. So habe ich sofort an sie gedacht und die Nachbarschaftshilfe in der Au e. V. für diese großartige Aktion nominiert.

Sehr groß war die Freude, dass der Verein zu den 10 Glücklichen gehört, die eine BERNINA B 325 im Wert von 1.099 EUR ab sofort ihr Eigen nennen dürfen! „Ich bin sprachlos und freue mich riesig, dass Sie an uns gedacht haben!“, bedankt sich Renate Schnüchel für diese tolle Überraschung!

Damit es gleich mit dem Nähen losgehen kann, beteiligt sich der Garnhersteller @mettler_thread zusätzlich mit einem großen Paket mit über 100 bunten Rollen Garn als Spende. Und von Il Cocolino gibt es mehr als 10 Meter bunte Stoffe!

Die Übergabe der Nähmaschinen-, Garn- und Stoffspende fand heute bei Il Cocolino statt. Im Nähkursraum der Nachbarschaftshilfe lagern die Weihnachtsgeschenke für die Bedürftigen, die Renate Schnüchel mit Ihrem Team seit Wochen für all ihre Schützlinge besorgt und verpackt.



Gefällt 56 Mal

DEZEMBER 16, 2022



Kommentieren ...

Posten